



7月20日、綾西公園で行われた綾西まつり。まつりのスタートとともに、それまで降っていた雨もやみ、会場は浴衣やはっぴ姿の多くの人でにぎわっていました

市政に対する

少人数学級や学習支援者の増員で確かな学力の向上を

あやせ市民会議 笠間城治郎

問 本市に生まれ育っていく子ども達のために、未来への先行投資として資財を投入し、教育を向上させ、市を担う人材を育成することが大切と考える。学力の低下が指摘されたことから、新学習指導要領は子ども達の到達すべき最低基準と位置付け、自ら学び、自ら考える確かな学力の育成のため、基礎・基本の指導に力を入れるようになってきた。そこで、学力の向上に良い結果が出ていると聞いている少人数学級が必要と思う

がどうか。また、学級崩壊等の問題がある中で増員が図られた学習支援者は、二人では不足と思われるが、最低何人必要と考えるか。
答 新学習指導要領に基づき、各学校の校内研究において指導法の改善、評価の研究などを行っている。分かる授業、魅力的な授業が展開されることにより、子ども達の学習意欲や基礎学力の向上につながっている。

基地南側の遊休国有地に ドッグ・ランや弓道場を

公明党 出口けい子

問 新時代あやせプラン21の平成十五年度から十七年度にかけての実施計画にまちづくり構想策定事業があり、基地南側の国有地などに自然的要素を取り入れた魅力ある公園、自然環境に配慮した特色ある墓園及びレクリエーション施設の整備計画策定を行うとある。そこで、犬や愛犬家が柵内で自由に遊べるドッグ・ランをここに設ければ、マナー向上

る。少人数学級は、落ち着いて勉強ができ、一人ひとりに目が行き届くことから必要と考える。また、学習支援者は、通常級の中で個別支援が必要な児童の在籍する学校に配置する本市独特のものである。落ち着いた環境づくり、個に応じた指導や学力向上に大きな成果を上げており、人数は、徐々に増やしていき、五人くらいにしたいと考えている。

や苦情減少などに有効と考えるがどうか。また、大和市に抜ける市道八〇六号線の整備や弓道熱の大きい本市において、もし建造物が可能であるならば弓道場を設置しては。
答 まちづくり構想策定事業は、基地南側の遊休化している国有地の有効活用を検討するもので、現在あ

7月18日から20日まで開催された「リサイクル・フェスタ・綾瀬」。会場となりサイクルプラザには、見事に生まれ変わった再生家具が展示されました



三位一体改革がもたらす 市の財政運営への影響は

あやせ市民会議 石井 茂

問 現在、政府は、国庫補助負担金の廃止・縮減、地方交付税改革及び税源移譲を含む税源配分の見直しの三位一体改革を進めている。国庫補助金の削減が予想される中、本市では補助率の高い防衛関連の補助金等を多く活用しているが、その影響をどう考えるか。この削減と税源配分の見直し時期がずれる場合の経過的な財源措置として、課税自主権を活用した市民税への超過課税の考えは。また、抜本的な税制改革が行われる場合の地方特例交付金や現在の減税補てん債的起債はどうなるのか。なお、この改革により、市の中長期

的計画の見直しはあるか。
答 防衛関係の国庫補助金は、国家補償の性格を有するため削減対象から除かれると認識している。市民税の税率引き上げは、個人所得が減少する中、納税義務者の負担増となることから理解が得られないと考えられる。また、地方特例交付金等は、地方税制の抜本的改正が行われるまで継続されるべきものである。いずれも、経済財政諮問会議を経て閣議決定されることになっており、国の動向に注意しながら財政運営を行っていく。なお、市の総合計画は、実施計画の段階で二年ごとに見直ししており、国の動向を踏まえながら、市民のニーズに即した対応をしていく。

大胆かつ柔軟な観点 で利便性の高い バス交通網整備を

公明党 松澤 堅二

問 タウンセンター計画の推進により市内の核となるエリアが明確になり、商業施設の誘致も進んできた。平成十六年秋には大型商業施設が開業を予定しているが、付近のバス路線の変更はあるのか。新しくまちが変化を遂げている中、総合的な視野にたった利便性の高いバス交通網の整備が必要と考えるがどうか。また、市内循環バス事業については、民間バス会社に対応できない地域は市で対応するなど、福祉目的の現行の便

数では不便なため、市民ニーズにこたえ大胆かつ柔軟な観点で検討し、まずは、これを増強してはどうか。
答 タウンセンター地区については、新規のバス路線の設定がされており、早川城山地区では既に一部で供用開始されている。また、中心核であるセンター区へのバス路線は、市内循環バスを含めた既存路線の充実と、区画整理事業の進捗よく応じた新規路線の供用開始により、市民の利便性の向上を目指している。現在の市内循環バスは、高齢者を市役所、高齢者福祉会館等に案内するための福祉目的として申請し、許可を受けているため、福祉以外の目的に変更することは困難と聞いているが、実現に向けて検討していきたい。(他に、「小児救急医療体制について」を質問)

